

EL DIA
FUE SECUESTRADO EN ARGENTINA
EL PERIODISTA HECTOR DEMARCHI

BUENOS AIRES, 5 de agosto.—Un periodista que hasta hace pocos días se desempeñó en el diario **El Cronista Comercial** fue apresado hoy por desconocidos armados en el centro de Buenos Aires, informaron sus compañeros. El detenido es Héctor Demarchi, que hasta hace unos 15 días pertenecía al plantel de **El Cronista Comercial** diario especializado en temas económicos. Demarchi, según se comentó en el diario, tenía previsto incorporarse a un canal mexicano de televisión y por tal motivo pensaba viajar en pocos días hacia México. (AP).

EL DIA
Detienen a un Periodista en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 5 de agosto (Servicio Especial).—El dirigente gremial de periodistas Héctor de Marchi fue detenido hoy, en la puerta del diario "El Cronista Comercial" ubicado a dos cuadras de la Casa de Gobierno, en pleno centro de Buenos Aires. El procedimiento lo realizó, a las 15:50 hora local, un grupo de personas armadas, que forcejearon con De Marchi en la puerta del matutino y finalmente lograron introducirlo en una camioneta blindada, similar a las que habitualmente se utilizan para el transporte

de caudales. El vehículo partió con rumbo desconocido por lo que se temió un secuestro del gremialista.

Empero, cronistas acreditados en la Sala de Periodistas de la Policía Federal informaron que el señor De Marchi había sido conducido a las dependencias de la Superintendencia de Seguridad Federal, cuerpo de policía política.

De Marchi había concurrido al diario a cobrar su sueldo, pues hace quince días había renunciado a su cargo de redactor de información gremial. Desde 1973 es delegado del

personal y secretario General de la Comisión Interna. Fue candidato a Secretario general Adjunto de la Asociación de Periodistas de Buenos Aires, intervenida por el gobierno desde el 6 de agosto de 1974. Otros dirigentes de base de la intervenida Asociación de Periodistas expresaron el repudio del personal de los diarios al secuestro o detención de De Marchi y anunciaron que presentarían un recurso de hábeas corpus para que se informe oficialmente sobre su paradero y las causas de su detención.

EXCELSIOR

Secuestraron al Corresponsal del Canal 13 Mexicano, en Argentina

BUENOS AIRES, 5 de agosto. (AFP)—El periodista argentino Héctor Demarchi, corresponsal del canal 13 de la televisión mexicana, fue secuestrado hoy en Buenos Aires por dos civiles armados, según se informó en medios periodísticos locales.

Demarchi fue sorprendido por los desconocidos cuando salía del edificio del diario bonaerense "El Cronista", en pleno centro de esta capital.

Demarchi trabajaba como redactor y delegado del personal de dicho diario hasta hace una semana, en que renunció. Hoy había concurrido al diario para cobrar el sueldo que se le adeudaba.

Hasta el momento se ignora la suerte del periodista. Las autoridades policiales no formularon comentario alguno en torno del hecho.

EL DIA

Denuncian el Secuestro del Periodista Héctor Demarchi

La Federación Latinoamericana de Periodistas, por medio de su secretario general Genaro Carnero Checa, envió a esta redacción un documento en el que denuncia un nuevo atropello cometido por la dictadura militar argentina al secuestrar frente a su trabajo y a dos

cuadras de la Casa de Gobierno al dirigente sindical de periodistas Héctor Demarchi, redactor del matutino **El Cronista Comercial** y corresponsal del **Canal 13 de México**.

Demarchi fue hasta hace 15 días integrante de la Mesa Ejecutiva del Cuerpo de Delegados de la Asociación de Periodistas de Buenos Aires, e integrante de la Federación Latinoamericana de Periodistas.

Se suma este atropello, dice el documento enviado por Carnero Checa, al secuestro de cinco compañeros más ocurrido en el último mes y medio. Ellos son Enrique Walker, Conrado Ceretti, Diana Guerrero, Enrique Rodríguez Larreta y Miguel Angel Bustos. Añade que desde que la Junta Militar tomó el poder el 24 de marzo pasado, el número de ciudadanos asesinados asciende a 700, el de secuestrados a 7 mil 500 y el de presos políticos a 17 mil.

Finaliza diciendo que la Federación Latinoamericana de Periodistas exige respeto por la vida y la libertad de Demarchi, de quien informaciones extraoficiales indican esté detenido en dependencias de la Policía Federal Argentina.